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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller Klubvorsitzender LAbg. Mag. Michael Lindner 

 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landesrat Markus Achleitner 

 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten.) 

 
Der Aufsichtsrat der Energie AG beschloss Zeitungsberichten zufolge mehrheitlich, die Ende 
2021 bzw. im Frühjahr 2022 auslaufenden Verträge der Vorstandmitglieder für eine 
Verlängerung um rund ein Jahr neu auszuschreiben. Aus Aktionärskreisen ist zu vernehmen, 
dass eine derart kurze Vorstandsbestellung unüblich ist und den Handlungsspielraum der 
AG beschränken würde. 
 
Warum haben Sie als für die Beteiligungen des Landes Oberösterreich zuständiges 
Regierungsmitglied entschieden, dass die auslaufenden Verträge der drei Vorstandsposten 
der Energie AG statt der üblichen Bestellungsdauer auf 5 Jahre nur für eine einjährige 
Bestellungsdauer ausgeschrieben werden? 
 
 

 KO Mag. Lindner 

 

 


